



## 明るく活気のある塩浜学園に！

9月27日（火）5時間目に児童生徒会選挙の立会演説会が行われました。立候補者・応援者22名の演説は、「塩浜学園をこんな学校にしたい」という思いにあふれていました。多くの候補者が「活躍していた先輩の姿に憧れて」と立候補の思いを伝えていました。オンライン配信で、正に生放送の状況で、原稿を読まずに語っていました。それを支える選挙管理委員会の働きもとても立派でした。その姿に、塩浜学園の明るい未来が見えました。



会長候補者の演説に聞き入る5年生。  
5・6年生が児童生徒会の選挙に参加するのは義務教育学校だからできることで、塩浜学園ならではの活動です。

## すがすがしい気持ちのいいあいさつで清々しい朝を！

9月16日（金）賑やかな朝でした。はまっこサポートの皆さんに加え、PTA あいさつ運動で7年生の保護者の皆様が5人来てくださいました。校舎に向かう道では、次期児童生徒会役員選挙の立候補者・応援演説者22名が並び、「応援よろしくお願いします」と大きな声で伝えていました。徒歩通学の児童生徒・自転車通学の生徒、車で送ってきってもらう児童生徒の「おはようございます」の声も飛び交い、とても清々しい気持ちになりました。以前と比べ、児童生徒のあいさつは良くなっています。しかし、7月の学校評価では、昨年度から伸び悩み、市内平均にも届いてない状況です。もう一段階、あいさつをする習慣をしっかりとさせたいと思っています。

あいさつをする習慣を高めてくために、広範囲の15箇所に分かれて行うPTA 登校見守り活動も大変助かっています。できる範囲でのご協力をお願いします。「自分たちが元気をもらってるよ」というはまっこサポートの皆様の気持ちに感謝しつつ、あいさつの輪を広げましょう。



車の送迎は、一度、奥まで行き、Uターンしてこの位置でお願いします。次の車は、順次、後ろに停車してください。行徳高校正門でのUターンは禁止です。

## 日光方面へ修学旅行に行ってきました（6年生）

9月21日（水）・22日（木）の1泊2日で、6年生が修学旅行に出かけました。台風14号が日本列島を縦断した後でしたが、天候には恵まれました。「当たり前のことをばかにせずちゃんとやる」を胸に秘めて取り組み、実り多き旅となりました。1日目の日光彫りの集中力は、見事でした。児童それぞれが時間内に彫り終えて、世界に一つしかないお土産が完成しました。以下は、修学旅行の様子をお伝えした保護者あてのメールです。雰囲気は伝わる内容ですので、ご一読ください。



湯滝の下。川面で大はしゃぎ。  
自然の魅力に触れた瞬間でした。

### 修学旅行だより その4

2日目の昼を迎えました。児童は、日光江戸村で班別に行動しています。天気は晴れ。少しずつ雲がかかり出しています。奥日光の湯乃湖荘の退館式では、代表児童が心のこもった素敵な挨拶をしました。旅館の女将さんからは、子どもたちの話を聞く姿勢や食事の様子など、たくさんお褒めの言葉をいただきました。この2日間で、児童の良い面が沢山見られ、各自が成長する機会となっているのは嬉しい限りです。児童の行い、心がけのおかげでしょうか、なかなか味わえない特別な光景にも出会えました。笠雲を抱く男体山。笠雲は富士山でも出会うのは珍しいのですが、男体山では稀です。流量が多く、迫力満点の華厳の滝に虹がかかりました。一番乗りで他校がいなかったため、急遽クラス写真を撮ることができました。子どもたちは大はしゃぎでした。日光江戸村では、班別行動の間にタイミングを見て食事をとるになっています。（以下、省略）

## 社会科見学～市内めぐり～（3年生）

9月27日（火）3年生が社会科見学で、市内をめぐりました。天気も良く、全員が参加できました。見学地は梨園、市川歴史/考古博物館・やぶしらず・常夜灯・行徳港と市内の北から南の広範囲にわたりました。学校に戻って振り返った場面で、行く前に掲げた「めあて」を達成できたと感じた児童が多く、実りの多い学習となりました。



### 美術部の作品

行徳警察署生活安全課の依頼を受けて、「電話 de 詐欺被害防止ポスター」を制作しました。一人一枚ずつ仕上げました。作品は、行徳警察署生活安全課長さんに、直接お届けしました。HPにて紹介します。（QRコード参照）



**お知らせ** 本日、「今年度の潮香祭について」と「来年から順次、学校給食が無償になります」のプリントを配付します。いずれも重要なお知らせになります。必ずご覧ください。

9月13日(火) 塩浜ふるさと防災科 8・9年生のゼミ活動で、講師の方をお招きしました。



自衛隊の方より



本校カウンセラーより

9月13日(火)

1年生 シャボン玉教室



9月16日(金)

9年生 社会科 タブレットで意見集約・整理



9月13日(火)

7年生 体育の投げる力を高める運動



9月27日(火)

児童生徒会役員選挙(4階の様子)



### コミュニティ・スクール

よりよい学校教育を通じて  
よりよい社会を創るために

10月1日(土)に、6年生が作成したカルタを使った「塩浜カルタ大会」が「ほっとスペースで行われました。「塩浜えんがわ祭2022」のチラシにも掲載されました。



## ■ PTAバレー優勝！

令和4年度の大会で優勝しました。かれこれ10年以上の活動歴の中でも輝かしい成績です。おめでとうございます。関係者に感想を伺いました。HPにアップしています。(QRコード参照)



HPには、記念写真も掲載します。

【市川市教育委員会からのお知らせ】(市内公立学校の全てで同様にお知らせしています)

### その1 学校給食が無償になります

令和5年1月から、7年生以上が対象、令和5年4月からは1年生以上全ての児童生徒が対象です。詳しくは、別紙をご覧ください。(10月3日配付)

### その2 令和5年度 夏休み短縮案の見送り

皆様におかれましては、日頃より市川市の学校教育に対してご理解とご協力を賜り心より感謝申し上げます。市川市教育委員会では、「千葉県版学校における働き方改革推進プラン」に基づき「市川市学校部活動の運営方針」の策定など様々な取組を進めております。今年度は、平日における教職員・児童生徒の負担軽減策として、令和5年度から夏休み短縮により授業時数を確保する案について、各種団体からの意見の聴取も含め検討してきましたが、本案については見送ることとし、引き続き検討していくことといたしました。今後も「学校における働き方改革」を推進し、学校教育の更なる充実を図ってまいります。(問い合わせ先：教育委員会義務教育課 047-704-0062))

### その3 ちば夢チャレンジ☆パスポート・プロジェクト

ジェフユナイテッド市原・千葉レディース公式戦観戦 (QRコード参照)

11月5日(土) 13:00キックオフ 会場 フクダ電子アリーナ

ジェフユナイテッド市原・千葉レディース公式戦招待無料県内在住小学生と

その保護者のペア500組(1,000名)実施要項もダウンロード可能です。

### その4 家庭教育学級講演会のお知らせ

学校地域連携推進課からのお知らせです。(QRコード参照)



## 児童生徒の安全・安心の確保(最優先)

### ■ 要望書について(続報)

9月号で紹介した「要望書」について回答の続報が参りました。

・通学路にはすでに防犯カメラが設置されているので、カメラの画像を調査し、通学路全域が映るように変更いたしました。道路に「防犯カメラ設置」のシールを貼り、更に、電柱にも「防犯カメラ設置」のシールを貼ってあります。



■ ガス工事について 9月28日(水)にメールしました。ご参照ください。